

¿SABÍAS QUE?



¿Sabías que el primer ensayo científico moderno fue escrito como un diálogo ficticio para evitar la censura?

¿Sabías Qué?

En 1638, Galileo Galilei publicó su obra “Discorsi e Dimostrazioni Matematiche” donde presentó principios científicos revolucionarios, evitando la censura y difundiendo ideas innovadoras en una época dominada por la Iglesia. Este estilo literario sentó las bases de la divulgación científica.

Observa el siguiente video sobre la investigación científica:

CUESTIONES ÉTICAS, POLÍTICAS Y PRUDENTES



nos preguntamos acerca de cómo utilizar las herramientas y los procedimientos científicos que nos estén dando, sea lo mejor posible; ¿Cuál es la finalidad de llevar a cabo la investigación? ¿Qué consecuencias podría tener para nosotros, para las personas sobre las que estamos investigando, y, en general, para todo el mundo?

HAZ CLICK EN LA IMAGEN DE ARRIBA PARA VISUALIZAR EL VIDEO

Referencia:

nat R. (2020). Las bases de la investigación científica. Video de YouTube.
Recuperado de: https://www.youtube.com/watch?v=9w_Fg_TkUoc